

Impromptus

Revue de Presse



© Aidan

SPECTACLE UNIQUE, POUR CE MOMENT-LA, POUR CE PUBLIC-LA
John Degois – Compagnie Des Pieds au Mur - 2018



Association Les Ailes de l'Air | 17 rue Le Vau 75020 Paris | Tél. 06 29 97 07 85
N° Siret 490 187 820 00017 | Code APE : 9001Z | N° de licence : 2-1039453
ailesdelair@gmail.com

John Degois : cie.johndegois@gmail.com | 06 18 45 23 89

LA MONTAGNE

Samedi 21 janvier 2017

JOUR DE DANSE(S) INVESTIRA LA MÉDIATHÈQUE DE SAINT-LOUR VENDREDI



SPECTACLE. Jour de danse(s). Vendredi 27 janvier, à 18 heures, la médiathèque de Saint-Flour accueille *Trio d'improvisation* suivi de *J'ai tout compris mais faut qu'on m'explique*. John Degois, la danseuse Mellina Boubetra et le guitariste aux accents jazz manouche Samy Daussat investiront le lieu pour une performance artistique à la tonalité légère et singulière (photo : Alexandra Vasseur). Créateur attachant au parcours atypique, John Degois a sillonné l'Europe avec *Les dix commandements*, *West Side Story* et *Daft Punk*. Curieux et passionné, il développe une écriture axée sur la transversalité artistique où la danse se frotte au clown, au théâtre et au mime. Renseignements au 04.71.60.32.02. ■

"La Montagne" 21 janvier 2017

LA MONTAGNE

Mardi 31 janvier 2017

La danse, pour sortir des clichés



SPECTACLE. Vendredi soir, dans le cadre de l'événement *Jours de danse*, le public était invité à la médiathèque. Les artistes John Degois et Mellina Boubetra, accompagnés à la guitare par Dominique Carré, ont offert à la centaine de spectateurs une performance artistique originale et tout en mobilité. Après cette première partie, John Degois a continué de happer le public, avec une chorégraphie en solo, mêlant plusieurs facettes de son talent. Un cocktail entraînant, mixage entre le mime, le théâtre et l'humour qui a su séduire l'assistance.

LA MONTAGNE

Jeudi 18 janvier 2018

Le festival départemental sera lancé dès ce vendredi, à Mauriac. Une première pour la ville !

(...) Florilège artistique pour s'ouvrir au monde de la danse

Le lendemain, le collège du Méridien et l'Ehpad de l'hôpital serviront de décor à John Degois et la Cie Les pieds au mur qu'il dirige, dans le cadre de sa résidence territoriale. S'inspirant des lieux, des humeurs et de l'atmosphère, deux danseurs et un violoniste offriront des moments artistiques au nom révélateur : Les impromptus. (...)



Mardi 06 novembre 2018 par Agnès Vives

Ile-de-France : le festival de danse hip-hop qui monte, qui monte, qui monte...

Lancé en 2013 à Créteil, le festival Kalypso n'en finit plus de grandir, avec cette année 51 compagnies et 95 spectacles dans 20 lieux différents. **Notre sélection des cinq nouveautés à ne pas rater.** (...)

De la danse au musée. Kalypso s'invite le 1er décembre dans les allées du musée Guimet (Paris XVIe). Le chorégraphe-interprète John Degois, accompagné de deux danseurs et d'un musicien va déambuler pour des impros sur des musiques asiatiques. (...)

Vendredi 30 novembre 2018 par Alice D'orgeval

Meiji sauce hip-hop

Le musée Guimet, qui présente actuellement l'exposition « Meiji, splendeurs du Japon impérial », s'offre quelques pas de danse inattendus samedi. Au milieu des beautés des civilisations asiatiques, on y verra du hip-hop chorégraphié par John Degois ! Cette performance, accompagnée par un musicien, est orchestrée par le festival de hip-hop Kalypso. À 14 h, 15 h et 16 h.